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愛媛県伯方警察署協議会会議録 

（令和５年度第２回） 

日

時 
令和５年10月30日（月曜日）午後１時30分～午後２時40分 

出
席
者 

１ 警察署協議会 

会長以下６人 

２ 警察署 

署長以下７人 

議 
事 
概 

要 

 

１ 会長挨拶 

  警察署協議会における積極的な意見・要望等の依頼 

 

２ 署長挨拶 

  警察活動の協力・支援に対する謝辞及び令和５年１月から９月の管内の治

安情勢説明（刑法犯認知件数等） 

 

３ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

  令和５年６月から９月までの業務推進結果、令和５年10月から令和６年１

月までの業務推進計画について、副署長及び各課長らが報告、説明した。 

 

４ 諮問及び答申 
 

諮問 答申 

警察職員採用募集活動の推進に

ついて 

高校や専門学校など、様々な学校で地道
に採用説明会を開くことが重要ではない
か。 
 
警察官には多種多様な業務があること

や、やりがいがあることをもっとアピール
してもらいたい。 
 
 採用説明会でパトカーや白バイを展示
したり、警察官としてのやりがいをアピー
ルしたりすればいいのではないか。 
 
短期的な広報だけではなく、将来を見据

えて、小学生や中学生を対象とした長期的
な広報を推進し、警察官の魅力をアピール
してはどうか。 
 
警察官は近寄りがたいイメージがある

ため、ソフトなイメージのイベントを開催
し、住民との距離を縮めた上でアピールし
てもらいたい。 
 そうすることで、住民に寄り添う姿勢、
住民目線で対応する警察の姿勢が共感を 
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５ 質疑応答、意見要望等 

 【委員】 

  しまなみ海道が事故で通行止めになった場合、一般人に早く周知できる方

法はあるか。高速道路上で渋滞して何時間も待たなくてはいけないこともあ

るので、早く周知してもらうと助かる。 

 

【回答】 

しまなみ海道で交通事故が発生した場合、初動的な措置として、警察官を

配置して交通規制を行うことがあるが、道路状況については、道路情報板（高

速道路・一般道に設置の電光掲示）や情報サイトで最新の情報を確認いただ

くのがよいかと思う。周知の方法については、関係機関と連携してよりよい

対応を検討してまいりたい。 

 

 【委員】 

  特殊詐欺について、先日、駐在所の方が新しい手口を教えてくれて勉強に

なった。顔を知っている方から直接話を聞くと、印象にも残り、より気を付

けようと気も引き締まる。今後も、こういった活動をしてくれたら、みんな

も気を付けるだろうし、安心もする。 

 

６ その他 

  協議会終了後、機動隊の災害対策車両を見学した。 

 

【協議会の開催状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
呼び、警察官に対する憧れ、警察官になり
たい気持ちに繋がっていくのではないか。 

 


